



高瀬小だより



令和7年1月28日
発行者
高瀬小学校
校長 杉山 直人

節目の三学期



令和七年が始まり、学校はまよめの三学期を迎えています。これは、新しい学年や学校に向けた、節目ともいえます。生命力の強い竹は、大雪や強風にさらされても折れることなく、しなやかに伸びていきます。竹の強さはその構造に由来します。中空のパイプのようになつくりのところどころに節があります。この節のあるおかげで、軽くても強い構造が造られ、竹は真っ直ぐに成長できます。子どもたちの学校生活にも同じことが言えると思います。一年間の学習や生活のまとめを通して、何ができるようになったか、次に目指すことは何かと、自分を見つめ、四月からのスタートに備える三学期にしたいものです。ご家庭では、お子さんの成長を認めていただき、更なる成長に向けた励ましの言葉がけをお願いいたします。



【1年生】

これまで玄関前で方面別に集合してから下校していましたが、1月からは教室で解散し、自力で下校しています。自立に向け、少しずつ、着実に取組を進めています。

「卒業」「入学」に向けて準備が進んでいます!

卒業式

3/24(月)
午前

<参加者>
卒業生
保護者2名まで
来賓
5年生
職員



入学式

4/7(月)
午前

<参加者>
新入生
保護者2名まで
来賓
職員



入学説明会

1/24(金)午後、令和7年度の入学予定見とその保護者の方を招いて、入学説明会を開催しました。児童は1年生の教室で過ごして、小学校に慣れることができました。保護者の方には、学校の方針や概要、入学前の心掛け、準備する物品、諸手続等について説明させていただきました。今後、卒園や新入学の準備で忙しくなるとは思いますが、ご不明な点があれば、早めに学校まで連絡をいただければと思います。また、ご近所の在学児の保護者の方と交流したり、Webページを見たりして、高瀬小のことを知っていただければ幸いです。



6年生を送る会

2/27(木)午前
<参加者>
全児童・職員

会の様子の配信を計画しています。
楽しみに。



ご来場ありがとうございました「校内書き初め展」

1月16日・17日に、1・2年生は硬筆で、3～6年生は毛筆で授業中に書いた作品を体育館に展示しました。手書きならではの個性のひかる作品を見に、大勢の方々にご来場いただきました。今回は、6年生から高瀬小を引き継ぐ5年生が、協力し合って会場準備を進めていました。



地域の方々と共に！【高瀬地区どんど焼き】

1/11(土)、高瀬地区のどんど焼きが行われました。寒い朝、地域住民の方々や子供たちが次々とやってきて、正月飾りやお札、ダルマを焚き上げ、炎で暖をとります。大きなやぐらが燃えて崩れると、枝についたまゆ玉の登場です。年明けの風物詩として高瀬地区に定着しているどんど焼き。高瀬地区の方々が、大人も子供も、できることで協力しあって成り立っています。本番前日の1/10(金)には、地域づくりセンターで、地域づくり協議会の方々やPTA地域ふれあい委員さんによる、まゆ玉づくりが行われました。そのまゆ玉を、ボランティア(5・6年児童、中学生)が枝に刺しました。大人の手も借りながら、協力しながらの姿が素敵でした。運営にあたってくださった方々に感謝いたします。



【高瀬小Webページ】

R6年度400万アクセス突破！



高瀬小QRコード

最新の情報を掲載するよう努めています。こちらのQRコードからアクセスしてください。

